

I.N. 164.776

Innsbrück 15. III. 98

Sehr geschätzter Herr Professor!

Es hat mir sehr leid gethan, dass ich
Sie in Wien nicht mehr begegnen dürfte.
Was ich so lange erschien hatte, hat mir
der Gericht vor der Nase weg genommen,
mit welchem noch darauf hin ich höchst
zufrieden, gewiss ich auch zufrieden hin-
ausfuhr, als ich's zu hoffen wagte. Sie erläut-
ten gewünschte Zeitung mit dem Bericht über
die Gründung des österreichischen Volkssozialismus
bringt den Beweis, dass man hier besser
ist als da Rumpf. Ich habe den Bericht vorfahl
nur damit die Zufriedenheit meines Urteils zu-
wischen. Da ich nur sehr wenig Abogra-
phische Raum habe und mehr als hin und
wieder ein Blattwort niedergeschrieben seym,
Raum es wohl kommen, dass ich Reden halbe-
berne, Seien ich nun die Blattwörter immer

nur aus meine Phantasie erstanden. Hier
ist es bereits wieder dunkeln. Die alten Berg-
hälften noch nicht mit kleinen Schnecken, grün
im Thal der Lenz und wohl an jedem Blätter-
oden finden sich bereits an den sanftesten
Flängen. Ich bin von der Wirklichkeit der Natur
noch immer ein Bezauberter, und ob die Nachtflocken
nicht den Anblick räubb, vermag ich's
nicht mich eins Zimmer zu begleiten.

Au die Kleinstadt muss ich wieder erst gewöhnen.
Ein Glück, das ich ganz gefühlt habe herkam,
da ich so viel als möglich im freien sein
kann, denn die Natur erträgt alles. Ich habe
zwar in Wien gar nichts gehabt, und doch
Kraut mehr vor als ich schied, ob als ob das
Geschick mich von meiner kleinen vorüber-
gehenden Position herabgesetzen hätte.





Ich weiss wohl, dass Dein nicht so ist, nur
die Höhe am Ende nicht viel mehr war als
ein Schotterhaufen am Rottigen Weg, aber
mir war eingetragen dort Baum). Das Blatt
ist die verbreitetste Zeitung Tirols; sie hat
eine grössere Auflage oft als alle anderen
niedrigen, obwohl sie eigentlich ganz Rein
Teutsch ist. Obgleich kurios, wird's im-
mer, nur auch dabei muss man an
allem Ecken sind Ende so vorsichtig sein.
Nichtlich war ich bei der Papstferie. Wenn
ich da hätte schreiben dürfen, was ich
gewollt hätte, hätten die Kritikalen eins
nur den Kopf abgeschnitten, den kann
Niemand nur sehr ungern haben. So ist
wirklich eine schamlose Dande. Heute
schreibe dir in Deinem Leibblatt, dass du

Rampt am 13. März bloß in einem ironischen
Ministerium seine droste Macht.
Drausenkämmer Ramms muss nicht feiern.
In Innsbruck haben sie ihre Einfälle
fast verloren, dann sie sind ein gewisse-
rath bloß durch 4 Dummkopfe ver-
treten. Es beginnt auch hier sehr stark zu
sagen, trotz der Markt, die die Pfaffen durch
ihre winterliche Oberhaut noch einfache haben.
Wenn die Leute auch oft mit ihrer groben Masse,
thats doch keiner gern, und nun ewig solches
Anhängen sind sie am End nicht zu beweisen. --
Drausenkämmer Ramm ist eine挂zahl General Al-
Dritthe eines Beitrags zum Glory Deck. das
verdiente ich wohl Ihnen, wie so viel ausser. Ich
wurde fast getötet beim Schreiben. Dies ich jeder
sage, will ich gewisslich berichten. Mit bester
Grüsse und bitten Sie die Durchsichtsrechte vor
Ergebnis Dr. M. Jenny